

社会福祉法人 愛護会

希望の園便り

= 第 167 号 = 平成 27 年 10 月 17 日発行

発行 障がい者支援施設 希望の園 編集・企画 希望の園広報委員会
責任者 菊地道代 印刷 あべ印刷株式会社
TEL 0197-24-6688 URL <http://www.aigokai.jp/>
FAX 0197-24-6699 E-mail kibou@aigokai.jp



《仮装盆踊りに出場します》

平成27年度
上期をすゞして

施設入所支援部長
高橋 由紀子

四月に新しい施設長を迎えてスタートし、半年が過ぎました。四十名の利用者さんの中で一名が長期入院となり家族からの要請により八月に退所されます。現在は三十九名で生活しております。

環境面では、女子トイレの改修を行い、朝のトイレの混雑が解消されています。男女各避難路の段差解消とサッシが大きく開くように改修しております。

また、園内全てのカーテンクリーニングを行っています。

備蓄庫の設置も完了し、大きな災害に備えての物品備蓄を行っております。

八月には、希望の園におきまして、職員の研修会を実施しています。内容はおむつの快適な使用方法についての講習です。今後も、利用者の皆さんの安全と、気持ちよく生活が出来るような支援をしていきたいと思います。

7/17

羽田小学校との 交流会

生活支援員 尾形 美栄

羽田小学校よりご招待いただきまして、交流会を行つております。

交流会の内容はじゃんけん列車とボール送り競争で、開会式の時にはお互いに緊張気味でしたが交流会が進むにつれ、笑顔が見られとても楽しく過ごすことが出来ました。

帰りには姿が見えなくなるまで手を振つてお別れをしてきました。



7/31

学生ボランティアと 施設との交流会

生活介護部長 千葉 陽志

学生ボランティアと施設との交流会では、希望の園には福祉専門学校生と高校生の三名が参加し日中活動を通して交流を深めました。

当日はかき氷作りやカラオケを学生ボランティアの方々と行いました。

積極的に利用者さんと会話をする学生さんの姿を見て微笑ましく感じました。今後共、ボランティアさんは気軽に足を運んで頂きたいです。



9/21

あすなろ会と 希望の園との交流会

生活支援員 菊地 果純

今年のあすなろ会との交流会はシルバーウィーク中の開催でしたが、沢山の方々にご参加いただき盛大に開催する事ができました。

アトラクションでは、江刺四十二歳年祝連「爽縁会」様に華々しく踊つて頂き伝統の続く江刺甚句も披露して頂きました。

その後は、会食を楽しみ利用者さんや職員、民生委員様の余興で盛り上げて頂き、最後には利用者さんと交流会に参加の方と一緒にカラオケを楽しみ、閉会となりました。来年も元気で再会できることを楽しみにしております。



生活介護ドライブ



祭 8/19 夏まつり 祭



羽田小学校との交流会



希望の園 スナップ写真集 ~夏・初秋編~

🍬 日中活動 おやつ作り 🍬



★★★ 7/7 七夕 ★★★



10/1
赤い羽根 街頭募金



M 9/10 還暦を祝う会 M



希望の園家族会便り

発行責任者
長正大
会
菅原

家族会・役員会

生活支援員 和賀 智子

あすなろ会との交流会後に、
希望の園家族会役員会が行なわ
れ、今年度下期の活動内容につ
いて話し合われました。

十月十七日 秋祭り

十一月十五日 家族交流会

十一月二十八・二十九日

愛護・家族会研修会

二月十四日 三者懇談会
が、例年通り開催されます。多
くの御家族の皆様の御参加を宜
しくお願ひ致します。

家族ボランティア御礼

八月に夏祭り、九月にあすな
ろ会との交流会があり大きな行
事を無事に終えることが出来ま
した。

お忙しい中、ボランティアと
してご参加いただいた御家族の
皆様には、会場準備や片付けの
お手伝いをしていただきまし
た。また、差し入れなども頂き
まして、ごちそうになりました。
日頃よりご協力頂きまして、
心より感謝申し上げます。



《地域生活体験のようす》

地域生活体験訓練

生活支援員 佐々木恵美子

地域生活体験では今年度、公
共交通機関の電車利用に取り組
んでおります。

JR東北本線を利用し、水沢
から前沢間と短い区間ではあり
ますが、二名ずつ行いました。
窓口での乗車券購入から、職
員と共に体験を行い電車に乗車
しております。買い物も行ない、
緊張しながらも楽しく外出する
事が出来ました。

「非常口改修」

男女のペランダ非常口のバリ
アフリ一工事が終了いたしまし
た。これまで、スロープを使用
しており、車いすの幅が通れる
程度でしたが、二人並んでも避
難できる広さになりました。今
後も安心して生活できる空間と
なるよう改善していきたいと思
います。



退所者のお知らせ

八月十六日付で、熊谷初夫さ
んが希望の園を退所されました。

初夫さんは、希望の園開所当
時から三十六年間生活なされま
した。踊りが大好きで、行事を
盛り上げたり、自治会の副会長
として活動してくれました。今後
の初夫さんの健康のご回
復をお祈りいたします。



編★集★後★記

利用者の皆さんと月行事や、季節行事を行ない、季節の移り変わりを感じているところです。夏祭りやあすなろ会との交流会のような大きなイベントだけではなく、施設内での催し物に元気な利用者さんたちが喜んで参加する姿を見るととてもうれしく思います。寒くなるにつれ健康管理に一層努め、利用者の皆さんのが楽しく参加できるようにしていきたいと思つております。【和賀】



お知らせ

愛護会のホームページが
更新され、希望の園のブロ
グも出来ました。今年の一月から、各種行
事や日々の出来事などの記行
事を掲載し、利用者さんや施設の様子を発信していま
す。

また、今年度より希望の園便りがホームペー
ジで観覧できるようになりました。

愛護会ダウントロードページから観る事が出来ま
す。ぜひ、ご覧になって下さい。

愛護会 希望の園

検索